

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ТУРКМЕНИСТАНА В ООН

Веллиев Илмырат Аймырадович

Научный руководитель: кандидат исторических наук, доцент
Д.Л. Шевелев

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

Веллиева Илмырата Аймырадовича
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ТУРКМЕНИСТАНА В ООН

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 46 страниц. Список использованной литературы занимает 3 страниц и включает 39 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ, ТУРКМЕНИСТАН, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, НЕЙТРАЛИТЕТ, ДИПЛОМАТИЯ, МЕЖДУНАРОДНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

3. Текст работы

Объект исследования – международная деятельность Туркменистана.

Предмет исследования – деятельность Туркменистана в ООН.

Цель исследования – раскрыть ключевую позицию и основные аспекты деятельности Туркменистана в ООН.

Методы исследования – систематизация, метод анализа и синтеза, сравнения, обобщения, описания, метод сбора и систематизации.

Научная новизна исследования заключается в проведенном анализе современных результатов международной деятельности Туркменистана в ООН.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их автора.

Рекомендации по использованию результатов работы. Область возможного практического применения – результаты исследования могут быть использованы для дальнейшего изучения международной деятельности Туркменистана в ООН.

ANNOTATION

Velliyeu Ilmyrat Aymyradovich
«Turkmenistan's activities in the UN»

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, three chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 46 pages. The list of references occupies 3 pages and includes 39 positions.

2. Keywords

THE UNITED NATIONS, TURKMENISTAN, INTERNATIONAL RELATIONS, NEUTRALITY, DIPLOMACY, INTERNATIONAL ACTIVITY

3. Summary text

The object of research – international activities of Turkmenistan.

The subject of research – the activity of Turkmenistan in the UN.

The purpose of the research was to reveal the key position and the main aspects of Turkmenistan to the UN.

Methods of research systematization, analysis and synthesis, comparison, generalization, description, method of collection and systematization.

The results of the work and their novelty in the analysis of the current results of the international activities of Turkmenistan in the UN.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The author confirms that the analytical material correctly and objectively reflects a condition of researched process, and all borrowed from literary and other sources the theoretical, methodological and methodical principles and concepts are accompanied by links to their author.

Recommendations on the usage. The results of the study can be used to further study the international activities of Turkmenistan in the UN.